







## 「大切な3つのこと」

下津小学校長 髙垣 和生

桃の香り漂う、春三月となりました。あとわずかで令和6年度が終了します。

下津小学校六年生 I 3名の皆さん、卒業おめでとうございます。進学しても引き続き活躍できることを願っています。

下津小学校の皆さんに、幸せに生きるために大切な3つのことをお話しします。(卒業式でのお話から) 一つ目は、「人とつながる力を伸ばすこと」。

これから出会うたくさんの人の中には気が合わない人もいるでしょう。全く理解できない考え方をする人もいるでしょう。それでも、相手の良いところを探そうという気持ちでかかわれば、つながり方が変わっていきます。「絶対無理!」と言って他の人とのつながりを遮断することは、「自分が成長するのは絶対無理」と言っているのと同じ事です。人とつながる力は自分を伸ばす力でもあるのです。みなさんにとって、最も大切なつながりは「家族」です。ここまで皆さんを愛して、慈しんで、大切に思いながら育ててくれた人がいる皆さんは幸せです。そしていずれは、皆さん自身も誰かを愛して、愛するものの幸せのために自分の命を使えるようになっていかなくてはなりません。家族の絆を大切にし、友だちの絆を深め、社会の中で人とつながりながら成長してください。

二つ目は、「自分の良さを伸ばすこと」。

不得意なこと、できないことばかりを見て、人をうらやましがったり、自分はだめだと思ったりする必要はありません。だれでも自分なりに好きなことや得意なこと、みんなに喜ばれることがあります。それが「良さ」です。もし今それを見つけられなかったとしても、必ずあります。自分の「良さ」は自分では分からないので、色々な人とつながりながら、人とは違う自分の「良さ」を探してください。同時に自分とは違う、人の「良さ」を見つけてあげましょう。そのことは、始めに話した「人とつながる力を伸ばすこと」にも役立ちます。

三つ目は、「社会の役に立つこと」。

世界中のどこにいても、いつの時代であっても、生きていくのに大事な事は、この三つです。「人とつながること」「自分の良さを伸ばすこと」「社会の役に立つこと」必ず皆さんの「生きる力」になる言葉です

保護者の皆さまにおかれましては、今後、心と身体の著しい成長を遂げるお子様との対話を大切にされ、成長を温かく見守り、支えていただきたいと思います。

今後も地域の学校として、卒業生が誇りに思える 学校で在り続けるために、教職員が子どもたちと共 に、力を合わせて教育実践を積み重ねていきます。

本校では、子どものために何が大切か」を最優先として学校運営を進めて参ります。令和7年度も「子どもが通って良かった学校、保護者が通わせて良かった学校、教師が勤めて良かった学校」を目指しますので、引き続きご協力とご支援を賜りますよう、重ねてお願い申し上げます。

## 4月 行事予定

4月 行争了足		
日	曜	行 事
8	火	始業式 11:30 頃下校 給食なし
9	水	入学式 11:30 頃下校 給食なし
10	木	入園式 給食開始(2~6年) 短縮日課 13:30下校 育成会役員会19:30~(校長室) 育成会運営委員会20:00~(図書室)
17	木	全国学力学習状況調査(6年) 海南市学力調査(3~5年)
18	金	給食開始(1 年) 小学校授業参観 13:00~ 育成会総会 13:50~ 懇談会 15:00~
21	月	家庭訪問(上2、小原)
22	火	家庭訪問 (東、新田、鰈川、西)
23	水	家庭訪問(小畑、上1)
24	木	家庭訪問 (予備日)
30	水	委員会 (5~6年)

※5月8日(木) 合同避難訓練

5月9日(金)春の遠足を予定しています。

※予定ですので、変更する場合があります。